

PUBLICIDAD



Google  BUSCAR

- NOSOTROS
- CONTACTAR
- ANUNCIARSE
- COLABORA
- AVISO LEGAL

Miércoles, 11 de Jul de 2012

# InfoMelilla.com periódico digital Diario Melilla Información

- PORTADA
- LOCAL
- DEPORTES
- EDITORIAL
- OPINIÓN
- AGENDA
- HEMEROTECA
- VIDEOS
- MELIYA.COM

## NOTICIAS

- Hemeroteca
- Agenda
- Deportes
- Editorial
- Local
- Opinión
- Reportaje
- Entrevista

## SERVICIOS

- Encuestas
- Foro
- Lista de correo
- Tablón de anuncios

## INFORMACIÓN

- Caridad
- Loterías
- Cines
- Farmacias
- Gasolineras
- Tiempo

- Incidencias técnicas
- Rectificaciones

- RSS Portada
- RSS Local
- RSS Deportes

Publicado el Miércoles, 11 de Jul de 2012 a las 07:20:39 h.

Local  
Solidaridad

A<sup>+</sup> A<sup>=</sup> A<sup>-</sup>

Más Información

## La UGR recoge 250 kilos de alimentos para familias desfavorecidas a través de la campaña 'Cada kilo cuenta'

**Las religiosas del Monte María Cristina son las intermediarias encargadas de hacer el reparto**

**E**l Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) ha logrado recoger más de 250 kilos de alimentos para las familias más desfavorecidas, algo que ha sido posible gracias a la campaña "Cada kilo cuenta" llevada a cabo por las religiosas del Monte María Cristina, el CICODE y el Vicedecanato de Estudiantes, Extensión Universitaria y Cooperación de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus.

En concreto se han recogido 15 kilos de galletas, 33 de pasta alimenticia, 24 litros de zumos, 66 litros de lácteos, 6 kilos de Cola-cao, 15 kilos de azúcar, 59 latas de atún, 51 kilos de arroz, 17 litros de aceite, 19 kilos de legumbres, 10 kilos de conserva de tomate, 4 kilos de café y 4 botes de verduras variadas.

Fue el pasado lunes cuando las religiosas acudieron al Campus Universitario para recoger los alimentos y para organizar un reparto justo y eficaz a familias necesitadas de Melilla, con lo que se convierten en intermediarias de una labor que se lleva a cabo gracias a la generosidad de quienes contribuyen con su aportación a paliar en parte las necesidades de los menos pudientes.

Los organizadores de esta campaña han hecho público su agradecimiento al Vicedecanato de Extensión Universitaria de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, concretamente a María del Mar Ortiz, y al coordinador del CICODE, José Luis Villena, por todo el trabajo que han realizado en la difusión y organización de esta actividad. Igualmente, ha agradecido la ayuda al personal del PAS del Campus de Melilla, y especialmente al personal de administración y servicios de la Conserjería del Campus, y a la administradora, Margarita Díaz Baena.

Carmen Gaona Sáez

Gestores de información:

- Imprimir
- Enviar a un amigo
- Comentar en el foro
- Remitir errata

Gestión anuncios ▶

### Residencia de Estudiantes

Estrenada 2011 -  
Máxima calidad  
Habitación y baño individual

[residenciauniversitariakin...](#)

Vuela por la red con los 25 megas de cablemel

Con el nuevo router de cablemel para conexiones ultra rápidas

